

Lettre de félicitations de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à M. George Walker Bush, Président des Etats Unis, à l'occasion de sa prise de fonctions, Paris le 16 janvier 2001.

Cher, Monsieur le Président,

Au moment où vous est solennellement confiée la présidence des Etats-Unis, je souhaite, au nom de la France et en mon nom personnel, vous exprimer mes félicitations les plus chaleureuses. Je forme des vœux très sincères pour votre succès et celui de l'Amérique. J'exprime également le souhait que la concertation politique entre nos deux pays se poursuive avec l'intensité et la chaleur que justifient leurs relations.

Dans l'esprit de notre rencontre du 18 décembre dernier, à Washington, je me réjouis qu'en harmonie avec nos partenaires nous poursuivions notre dialogue et travaillions ensemble à conforter l'entente et l'amitié franco-américaines.

Les Etats-Unis et la France ont à faire face aux grands défis qui se présentent au monde. Ils ont aussi des responsabilités éminentes à assumer sur la scène internationale, notamment aux Nations Unies. Le partenariat franco-américain et le lien transatlantique sont des références solides et enracinées dans notre histoire commune. C'est sur ces fondations que nous devons continuer à construire un monde de paix, plus libre, plus prospère et plus solidaire.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma très haute considération.

Bien cordialement votre